

Melilla

Suspiro Magdalena Medina presenta

La Noche en Blanco

Melilla la Vieja

Días 20 + 21 de Junio

21:00 - 21:30	Atardecer
22:00 - 22:40	Cafés nocturnos
23:15 - 23:45	Paseando el flamenco
00:00 - 00:30	La luna se anima
00:45 - 01:30	Quedando para el amanecer



El ponente Antonio Sáez, abogado y experto consultor de márketing 'on line', ayer en el PEC.

Un experto en márketing on line anima a las pymes de Melilla a abrirse a la era 2.0

● "Vengo a transmitir a empresarios y emprendedores que si no estás en Google, no existes", afirma Antonio Sáez

esas ventajas son "la posición estratégica en el enclave mediterráneo y el norte de África y la mezcla de culturas que puede ser un enganche a través de Internet fomentando lo exótico de la ciudad que puede resultar para los peninsulares".

S. Perdiguero MELILLA

El abogado Antonio Sáez, experto en consultoría de márketing on line, ofreció ayer una charla en el Palacio de Exposiciones y Congresos dentro del proyecto Melilla Innovatur. El objetivo de la ponencia, a pesar de la poca acogida que tuvo, era concienciar a empresarios, emprendedores y estudiantes de las posibilidades que ofrece la era 2.0, es decir, Internet para mejorar la competitividad de los negocios enfocados al turismo. Sáez sostuvo que hoy día "si no estás en Google, no existes".

El reto es conseguir que esos potenciales consumidores se vean atraídos por las ventajas competitivas de Melilla. Para Sáez

El experto en consultoría de márketing 'on line' afirmó que Melilla debe aprovechar las ventajas competitivas que ofrece Internet para desarrollar estrategias de márketing encaminadas a atraer turistas, que son potenciales consumidores.

"No hay que olvidar que Melilla es Europa y es una referencia para Marruecos", aseveró este experto, quien durante su intervención explicó a los asistentes cuáles son "las bases para desarrollar una estrategia de márketing 'on line' en nuestros negocios hacia la búsqueda de consumidores en la península y en los países europeos".

"Hay que abrir la mente al turismo y a las posibilidades comerciales que ofrece Internet en todas las direcciones. Melilla es una referencia para Marruecos. Hay que abrir la mente en un planteamiento de posicionar nuestros negocios en el mercado internacional porque Internet no conoce fronteras. Melilla bien puede abrirse al país vecino, que no es algo lejano, y al resto del mundo", argumentó este experto en márketing y concluyó que "el mercado marroquí y el resto del mundo árabe no es algo lejano para Melilla sino que es parte de la opción del posicionamiento competitivo de Melilla".

III JORNADAS TÉCNICAS DE ARCHIVOS

PATRIMONIO CULTURAL Y ARCHIVOS. LOS RETOS DE LA INTERDISCIPLINARIEDAD.

Hospital del Rey
Archivo General de Melilla
martes, 17
miércoles, 18
de junio de 2014

Inscripción
Hospital del Rey
Teléfono: 952 699 312
pquint01@melilla.es
imiga01@melilla.es

Fechas de inscripción:
del 5 al 16 de junio.
Número de plazas: 35

Ciudad Autónoma de MELILLA
Consejería de Cultura y Festivos

YO SOY DE EL FARO

¿Y tú de quien eres?

FARO melilla

líderes de audiencia

Continúa abierto el plazo para apuntarse los Cursos de Verano de Cultura y la UGR

El Faro MELILLA

El plazo de inscripciones para los Cursos de Verano de la Ciudad y la UGR, que comienzan en julio, continúa abierto durante todo este mes, salvo para el curso de informática de 'Aplicaciones de hardware libre. Arduino y raspberry pi' que sólo tiene disponibles 20 plazas y la preinscripción finaliza el próximo domingo. La matrícula para los tres cursos de verano de

este año será de 50 euros.

El primer curso se celebrará del 14 al 18 de julio y versará sobre las 'Fuerzas Armadas, Constitución y conflictos armados' en el que colaboran el Colegio de Abogados de Melilla, la Comandancia General de Melilla y el Consejo Consultivo de Andalucía. El segundo curso, titulado 'Extranjeros privados de libertad' se celebrará del 21 al 25 de julio. A la inauguración de este curso está prevista la asistencia del mi-

nistro del Interior, Jorge Fernández Díaz, según anunció la consejera de Cultura, Simi Chocrón en la presentación de los cursos hace dos semanas. Además, colaboran la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias y la Asociación Melillense de Estudios Penitenciarios.

El último curso, titulado 'Aplicaciones de hardware libre. Arduino y Raspberri Pi' se celebrará del 28 de julio al 1 de agosto y está limitado a 20 plazas.